



Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

S/17007
6 mars 1985
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

**LETTRE DATEE DU 6 MARS 1985, ADRESSEE AU SECRETAIRE GENERAL PAR
LE REPRESENTANT PERMANENT D'ISRAEL AUPRES DE L'ORGANISATION DES
NATIONS UNIES**

Le Gouvernement israélien rejette totalement les déclarations fausses contenues dans la lettre datée du 4 mars 1985 (A/40/158-S/16997), qui vous a été adressée par le Représentant permanent du Liban.

1. Israël n'a pas la moindre responsabilité dans l'explosion qui s'est produite près de la mosquée de Maarakah. Aucune unité des Forces de défense israéliennes (FDI) n'était dans le village au moment de l'incident. Il semble que l'explosion a eu lieu lorsque des terroristes ont actionné par erreur le dispositif de déclenchement, ce qui a provoqué la détonation. Des explosions semblables se sont produites ailleurs au Liban, récemment comme depuis de nombreuses années.

2. Les unités des FDI n'ont absolument pas empêché les ambulances et autres véhicules de secours de pénétrer dans l'enceinte de l'hôpital, comme on le prétend, dans le document A/40/158-S/16997. Bien au contraire, elles ont dégagé une voie vers l'hôpital et ont permis d'y accéder en dispersant une violente manifestation qui se tenait devant ses portes. Elles ont également appréhendé certains manifestants réfugiés à l'intérieur, sans perturber les activités ordinaires des patients ou des médecins. L'hôpital lui-même n'a subi aucun dommage.

Contrairement aux allégations contenues dans des lettres récentes du Liban, Israël a agi de manière responsable et sans équivoque pour prévenir de nouveaux actes de terrorisme dans le Sud-Liban. Les FDI ont découvert d'importantes caches d'armes et d'explosifs qui devaient être utilisés notamment contre elles. Voici une liste partielle de ce qui a été trouvé ces derniers jours : 13 armes antichars légères portatives; 5 missiles surface-air Strella; 15 mines terrestres et charges secondaires; 86 armes automatiques; 85 blocs d'explosifs de destruction; 150 kg d'explosifs détonnants (TNT); 199 grenades à main; des dizaines de fusils Kalachnikov et des milliers de cartouches.

C'est un arsenal suffisant pour équiper une unité militaire de bonne taille. On ne s'en serait pas seulement servi pour attaquer Israël et les forces israéliennes : sans aucun doute, de nombreux civils libanais dans le sud du Liban auraient également été tués.

Le Gouvernement libanais semble avoir choisi d'attaquer Israël parce que celui-ci défend ses propres forces pendant qu'elles se retirent du Liban. Il a en outre pris l'habitude de blâmer Israël pour toute explosion de violence qui se produit dans le pays, alors que cette violence n'a rien à voir avec Israël mais traduit l'incapacité du Gouvernement libanais lui-même à faire respecter l'ordre public.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent,

(Signé) Benjamin NETANYAHU

